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光明寺 ご住職
坪井良行 君

5月19日(金) 坪井良行会員が住職を務める桐生市宮本町の『光明寺』にて、坐禅例会が４年ぶりに行われ
ました。出席者は、⽶⼭記念奨学生のフォンさん、桐生⻄ＲＡＣのドゥク君、アイン君も交えて、総勢３７名
が参加致しました。雨の中、クラブ運営委員会さんが会場と駐車場の案内に立って下さり、
定刻の点鐘12：30には一同が本堂に集まり、例会を行いました。

例会後、坪井住職にありがたい法話をしていただき、３つの鐘を合図に約１０分間坐禅を行
いました。新緑に包まれ、お香の香りと雨の音・鳥のさえずりが聞こえる中の坐禅は、とても
贅沢な時間で、心を清らかにして下さいました。

坐禅の後、坪井住職が般若心経を唱えて下さる間、参加者全員でお焼香をさせていただき、
皆様のご先祖様のご供養をしていただきました。

その後、庫裡に移動して、うおせんさんの美味しいお弁当をいただきました。
貴重な体験をさせていただきました、光明寺の皆様に心より御礼を申し上げます。 合掌

曹洞宗 大慈山 光明寺 坐禅例会 弁財天の寺
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桐 生 西 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ

第2840地区 2023-24年度

地区研修・協議会
５月２１日（日）第２８４０地区２０２３―２４年

度地区研修・協議会が沼田市ホテルベラヴィータにて、
沼田中央RCがホストクラブとして開催されました。

午前中は、保坂年度のガバナー方針･地区方針や決議
に対しての採決、足立年度ロータリー財団の各表彰が
行われました。その中で桐生⻄クラブは『１００％
ロータリー財団寄付クラブ』・『Every Rotarian,Every
Yearクラブ』・『Eｎd Polio Now 歴史をつくるカウン
トダウン』感謝状の３部門で表彰されました。

午後からは基調講演として、関場慶博（せきば よしひろ）
第２８３０地区パストガバナーより『Rotary,what a
wonderful world! ロータリー、この素晴らしき世

界！』と題し、ご自身の体験に基づいたポリオや世界
平和等について大変感動的なご講演をいただきました。
最後に保坂ガバナーエレクトが謝辞の中で、感極まっ
てしまったシーンが会場内により一層の感動を与えま
した。７月より始まる新年度成功に向けた第一歩とな
る地区研修・協議会となりました。

１．点 鐘
２．来訪者紹介
３．会長報告
４．幹事報告

◆ビジター
⽶⼭記念奨学生

グェン ティ マイ フォン 君
桐生⻄ＲＡＣ

ホアン アン ドゥク 君
ファム タイ アイン 君

◆会⻑報告 東郷会⻑
本日は光明寺の坪井会員にご協力いただき、座禅例会を

開催させていただきます。⽶⼭奨学生だけでなく、桐生⻄
ＲＡＣからもご参加いただきます。異文化に触れて良い思
い出になるのではないでしょうか。
１．5月21日(日)地区研修・協議会が沼田市(ホテル・ベラ

ヴィータ)で開催されます。当日参加される方は、
⻘⼭会員､今泉会員､前原会員､河内会員､⼭形会員、
木村会員の６名となっております。

２．次週5月26日(金)は例会場が美喜仁本店へ変更になりま
す｡点鐘はいつも通り12時30分ですが、会場をお間違
えの無いようご注意ください。

以上

◆委員会報告
●クラブ運営委員会
◇出席報告 ⻘⼭桃⼦出席担当

会員総数５２名 (出席免除者１０名の内６名が出席の為)
出席率対象者４８名、出席率対象者出席人数３３名
欠席者１５名(内前メイク４名) 最終欠席者１１名
出席率 ７７.０８％ （前々例会修正出席率 82.98％ ）

《 次 例 会 予 告 》

６月２日(金) １２：３０点鐘

大間々高等学校ＩＡＣ合同例会

例会終了後に、定例理事会 開催

５．委員会報告
６．法 話・坐 禅
７．点 鐘

◆幹事報告 池末幹事
・今年度の「さよなら例会」のご案内が、まだ出来ており
ませんが、来月例年通り、伊香保温泉『ホテル木暮』宿泊
にて行われます。参加費等は追ってご案内させていただき
ます。宜しくお願い申し上げます。

第21回ＲＹＬＡ研修会
５月１３日(土) 高崎市総合福祉センター たまごホールに

て、｢第２１回ＲＹＬＡ研修会｣が開催されました。今回は
「生きる目的を見つけ、コミュニケーションスキルを磨き、
共に未来を創ろう」をテーマに、１日での集中研修となり
ました。当クラブからは、乾会員、⽶⼭記念奨学生のフォ
ンさん、ＲＡＣ会⻑のハニフ君が参加致しました。

分科会も楽しそうでしたね。お疲れ様でした。


